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证券代码：002105                                   证券简称：信隆健康 

 

深圳信隆健康产业发展股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                                      编号：2022-011 

投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

■现场参观 

□其它 （请文字说明其它活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

招商证券  赵中平 

时间 2022 年 10月 13 日，15:30--17:00 

地点 公司会议室 

上市公司接待人

员姓名 

陈丽秋 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

1. 请说明公司未来三年的规划？ 

答：对于未来的业务发展公司必然会有一定的规划，规划需

要配合外部环境来实施与实现，但目前世界宏观政治、经济环境

的不确定性高，譬如目前欧美地区经济极度受到通货膨胀的困

扰，自行车行业则因电动助力自行车及中高阶自行车所需的核心

部件如中置电机、变速器的供应不足等因素的干扰，且这些干扰

因素持续的时间会有多久仍是未可预知，这将导致各项发展规划

的实施与实现都存在极大的不确定性。 
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2.公司生产电机吗？ 

答：公司已在 2018 年参股专业生产中置电机和轮毂电机的

武汉天腾动力。 

  

3. 中国市场的电动助力自行车是否可能崛起？ 

答：电动助力自行车是否在国内市场崛起主要看国内的政策

环境及市场发展的进程。2019 年实施电动车新国标带动近两年

传统电动自行车的快速增长。电动助力自行车兼具交通及运动休

闲、养老功能，能满足更多人及不同人群的需求，作为运动休闲

的功能需求凸显，是更高端方向的发展，预计国内自行车发展的

下一个阶段是电动助力自行车，需要政府出台相应的政策予以规

范扶持，一旦有合适的契机即可切入，顺势而为。 

 

4. 公司考虑建立自有品牌以替代国外进口？还是只是作为国内

的制造商？  

答：国内是世界自行车最大的生产基地，公司自行车配件业

务面向全球市场，在行业中的品牌美誉度及辨识度极高，不存在

替代的问题。 

运动器材业务与全球客户进行 ODM 及 OEM 合作。 

现阶段国内消费市场对于高端康复器材仍是偏爱进口产品，

公司康复器材业务目前除面对全球市场与客户进行 ODM及 OEM合

作，向其提供产品与技术支持之外，正在产品注册及生产面大力

配合主要客户 Sunrise 进行手动轮椅国内市场的推广，目前销售

网络已逐步建立，期望未来 2-3 年产品销售能有快速提升。后续

将持续密切关注市场发展情况，适时采取积极的应对措施，顺势

而为。 

 

5. 公司有哪些风险点？会受到哪些冲击？  

答：公司主要原材料价格的上涨及汇率波动是影响公司经营
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业绩的主要风险。 

 

6. 公司针对现有业务深耕细作还是有其他规划？ 

    答：公司三大主营业务有不太一样的发展方向，自行车零配

件业务有自主品牌，在行业中品牌价值高，辨识度好，公司自行

车操控系统领域的世界市场市占率 20%左右,预计还有新的发展

空间。运动健身器材偏向时尚型产品，将持续开发新产品，根据

市场发展情况及时跟进。康复器材是后续重点关注的领域，除了

持续研发新产品，另一方面如果外部市场有好的资源也可以进行

合作，优势互补。初步与客户 Sunrise 合作筹划建立国内市场，

Sunrise是全球前三大康复器材的品牌商之一，其品牌知名度高，

获得全球消费者的高度认同。  

  

7. 公司有 Sunrise 代理权吗？还是只是做产品上的输出？ 

答：公司目前与康复器材世界前三大品牌商客户 Sunrise 进

行 ODM 及 OEM 合作，向其提供产品与技术支持。 

 

8. 公司运动健身器材业务会收缩下来吗？ 

答：今年以来，由于欧美高企的通胀，消费者的购买力及购

买意愿下降，导致电动滑板车销量下降，电动滑板车营收萎缩，

因应此情况，公司采取开源与节流并重的措施，继续努力开发新

客户，研发新产品新技术，控制成本及非必要的费用，养精蓄锐，

蓄势待发，务必抢占景气回温时的黎明商机。 

 

9. 深圳厂区城市更新进度和预期实现情况？ 

答：公司原龙华厂区已于 2016 年腾空交付给开发商，2020

年上半年该城市更新项目获地方政府立项审批通过，目前已经完

成实施主体确认，后续将还有四五项细项工作要进行，需要拿到

施工许可证才会开建，开建后预计 3-4 年可以建成；松岗厂城市
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更新项目正处于筹划阶段。 

 

10. 对资本市场有何期待？  

答：近几年公司的主业发展业绩可喜，但可惜未能得到资本

市场的充分价值肯定，以至于股价不理想。后续公司将重点着力

于康复器材业务更大的发展潜力，正搜寻市场合适具发展潜力的

各项资源，遇有合适的标的将不排除通过并购的方式，发挥上市

公司借助资本市场平台的优势，快速做大做强。 

附件清单（如有） 无 

日期 2022-10-13 
 

 


